

reformierte
kirche gossau zh



Mitten drin – unterwegs mit Bruder Klaus

Betttagsgottesdienst unterwegs im Dorf

Sonntag, 17. September 2017

Beginn beim Dürstelerhaus um 10.00 Uhr

«Unterwegs mit Bruder Klaus»

Zum 600. Geburtstag von Niklaus von Flüe spüren wir an drei Orten in Unter-Ottikon seinem Lebensweg nach. Wie ging Bruder Klaus mit der Herausforderung um, den richtigen Platz im Spannungsfeld Familie-Beruf-Glaube-Politik zu finden?

Die Stationen

10.00 Uhr «*Mitten im Leben*» –
Start beim Dürstelerhaus

ca. 10.30 Uhr «*In der Sackgasse*» –
Zwischenhalt bei der Sammelstelle

ca. 11.00 Uhr «*Im Zentrum*» –
Abschluss in der Chindismüli
Musikalische Gestaltung durch den
Männerchor und zwei Gitarristen.
An jeder Station hat es einige Sitz-
gelegenheiten und bei Regen auch
Platz zum Unterstehen.

Mittagessen

Ca. 11.45 Uhr Spaghetti mit Saucen
mit und ohne Fleisch, gekocht von
Familie Walser.
Die Tische stehen im Freien, sind aber
bei Regen durch ein Dach geschützt.

Parkplätze

Bei der Chindismüli hat es einige Park-
plätze. Bitte beachten Sie die Hinweise
vor Ort. Kommen Sie, wenn möglich,
mit Velo, ÖV oder zu Fuss.

Kinder

Für Kinder bis 6 Jahre gibt es von
9.30 bis 11.30 Uhr eine Betreuung bei
Familie Walser in der Chindismüli
(Schönaustrasse 11, Ottikon).
Ballone weisen ab der Grüninger-
strasse den Weg. Der ganze Weg ist
kinderwagengängig.
Die älteren Kinder werden unterwegs
mit kleinen Aufgaben einbezogen.

Kollekte

Der Verein «Tschernobylhilfe
Hardwald» ermöglicht jedes Jahr
30 Kindern aus Weissrussland einen
4-wöchigen Aufenthalt in der Schweiz,
damit ihr geschwächtes Immunsystem
etwas gestärkt werden kann. Der Ver-
ein finanziert für sie alle anfallenden
Unkosten vorwiegend aus Spenden.

Herzlich laden ein

- Johannes Huber
Evangelisch-ref. Kirchgemeinde
- Thomas Knecht
Freikirche Chrischona
- Markus Widmer
Katholische Pfarrei